



COMISIÓN ESTATAL DE LOS
DERECHOS HUMANOS
SINALOA

Comunicado de prensa 11/2024

TRABAJARÁN A FAVOR DE LAS COMUNIDADES INDÍGENAS

La CEDH Sinaloa y la Asociación Civil Matachines, firmaron un convenio de colaboración que beneficiará a las comunidades indígenas del norte del Estado.

Los Mochis, Sinaloa; 23 de abril de 2024.- La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) realizó la firma de un convenio de colaboración con la Asociación Civil Matachines, en la que acordaron realizar conjuntamente actividades de divulgación, promoción y capacitación en materia de derechos humanos entre la comunidad indígena de la entidad.

El presidente de esta Comisión Estatal, José Carlos Álvarez Ortega, recalcó que uno de los propósitos de este acuerdo de voluntades, además de propiciar un trabajo conjunto, es el de fomentar una cultura de respeto, protección y garantía de los derechos humanos en los grupos de atención prioritaria, por lo que esta firma viene a refrendar el compromiso institucional de trabajar conjuntamente con agrupaciones de la sociedad civil y que a su vez permitirá dar una mejor y más amplia atención a este grupo en situación de vulnerabilidad.

Álvarez Ortega precisó que, a través de esta firma de convenio, se da la formalidad a trabajos que la CEDH Sinaloa ha venido realizando con la finalidad de visibilizar a las personas jornaleras agrícolas y a la comunidad indígena en general, sobre todo para la prevención de hechos que pudieran ser violatorios de sus derechos humanos.

Por su parte, la presidenta de la Asociación Matachines, Rosa María Aguilar Velázquez, manifestó que el objetivo de este convenio de colaboración es proporcionar servicios de prevención y atención de los derechos de las mujeres del norte del estado, sobre todo, las pertenecientes a las comunidades indígenas.

Explicó que la actividad primordial a realizar serán las capacitaciones sobre sus derechos, especialmente a las mujeres indígenas que han sido víctimas de violencia, para que tengan conocimiento de las instancias a las que deben recurrir, ya que existe mucho desconocimiento del tema en este grupo.

Durante esta firma de voluntades estuvieron presentes, la secretaria ejecutiva de la CEDH Sinaloa, Juliana Araujo Coronel; la visitadora adjunta de la Oficina Regional Zona Norte de la CEDH, María Aracely Sepúlveda, e integrantes de la Asociación Civil Matachines.